



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Sundawenang Polsek Parungkuda (Bripka Untung Supardi) Sapa Warga Lewat Giat Anjangsana dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Dec 1, 2023 - 13:59



*Bhabinkamtibmas Sundawenang Polsek Parungkuda (Bripka Untung Supardi) Sapa Warga Lewat Giat Anjangsana dan Himbauan Kamtibmas*

**Parungkuda, 1 Desember 2023** - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung Supardi, melaksanakan kegiatan Anjongsana/Silahturahmi/DDS pada Jumat, 1 Desember 2023, mulai pukul 10.30 Wib hingga selesai. Lokasi kegiatan berlangsung di Kampung Lewi Orok RT.08/04, Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Untung Supardi memberikan himbauan dan menyampaikan informasi kepada warga Desa Sundawenang. Beberapa poin penting yang diangkat dalam kegiatan ini melibatkan aspek keamanan, bencana alam, serta pelayanan publik.

Pertama-tama, Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi mengenai giat Operasi Mantap Brata (OMB) 2023-2024 terkait Pemilu Damai dan Tentram. Himbauan juga disampaikan terkait kewaspadaan terhadap bencana alam seperti banjir dan longsor yang dapat disebabkan oleh curah hujan tinggi.

Selanjutnya, warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Bripka Untung Supardi juga mengingatkan tentang potensi aksi gankster/genk motor, sehingga masyarakat diimbau untuk meningkatkan ronda malam di wilayahnya.

Dalam sambutannya, Bripka Untung Supardi menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, dengan jargon "AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG" yang mendorong nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Selain itu, masyarakat diajak untuk berpartisipasi aktif dengan menyampaikan segala curhatan, saran, dan informasi kepada Bhabinkamtibmas. Ini diharapkan dapat meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.

Terakhir, Bripka Untung Supardi memberikan sosialisasi mengenai Aplikasi SuperApp Polri Presisi kepada masyarakat. Aplikasi ini diharapkan dapat mempermudah pelayanan dan menjadi sarana informasi dari Kepolisian.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen Polsek Parungkuda dalam menjaga keamanan, mendekatkan diri dengan masyarakat, dan meningkatkan kualitas pelayanan publik.